



Laurens aus Burg Reuland war Mitglied der Kinderjury Film-TV 2019. Wir haben ihn nach seinen Eindrücken gefragt.

**Warum hast du dich als Mitglied der Kinderjury beim „Goldenen Spatz“ beworben?**

Weil wir jedes Jahr Flyer bekamen und ich es in diesem Jahr dann einfach versuchen wollte. Mit fast 12 Jahren haben meine Eltern mir es zugetraut, eine Woche ohne sie zu verbringen.

**Zu welchem Film oder zu welcher Serie hast du eine Kritik für die Bewerbung geschrieben?**

**Warum hast du diesen Film ausgewählt?**

Ich habe den Film WUNDER gewählt, weil dieser mir sehr gefiel und ich ihn dafür als am besten geeignet hielt.

**Was hast du in Gera und Erfurt erlebt?**

Ich habe neue Leute kennengelernt natürlich Filme "kritisiert" und gesehen, wie Leute in der Großstadt leben.

**Was hat dir am meisten Spaß gemacht?**

Über die Filme zu diskutieren.

**Hattest du einen persönlichen Favoriten unter den Filmen, die beim Festival gezeigt wurden?**

Ja, eigentlich musste man ja überall am besten einen Favoriten haben aber am besten fand ich "LEIDER LUSTIG"

**Wie war es, bei der Preisvergabe auf der Bühne zu stehen?**

Es war ein sehr schönes Gefühl gemischt aus Stolz aber auch aus Nervosität.

**Hast du Lust auf mehr bekommen?**

Ja! Ich würde es sofort nochmal machen und kann diese Erfahrung wirklich jedem weiterempfehlen!!